



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

26/08/2023

LEGISLATIVO



Enrique Alfaro tiene un espacio en la Alianza: Alejandro Moreno

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que Enrique Alfaro, Gobernador de Jalisco, que recién marcó distancia con el partido Movimiento Ciudadano, tiene un espacio en la Alianza Va por México. “La presentó (su visión política) meses atrás y creo que las visiones para construir un mejor país son bienvenidas, vamos a construir juntos y creo que después de lo que ha ocurrido iremos caminando poco a poco como decimos que pian, pianito y llegaremos a puerto seguro”.

<https://www.eloccidental.com.mx/mexico/politica/enrique-alfaro-tiene-un-espacio-en-la-alianza-alejandro-alito-moreno-dirigente-nacional-del-pri-10591683.html>